



愛知県立東浦高等学校

はなのきタイムズ
平成29年 夏休み号



今回ははなのきタイムズは、夏休みを特集しました。学校生活、学校行事、部活動など、東浦高校生は休み中もしっかりした生活を送っています。特に3年生は、進学や就職と卒業後にむけて、また、3年間の集大成として高校生活最後の夏休みを過ごしました。

東浦高校は普通科高校ですが、進学指導だけでなく就職指導も充実しています。生徒一人一人に合った進路実現にむけて、熱心な先生方とともに努力し、着実に実力をつけ、あなたの夢を実現してみませんか。



生徒会 3年
萩本 通子
東浦中学校

高校説明会を開催しました

8月8日(火)に中学生と保護者、中学校の先生を合わせて300名を超える方にご参加いただき、高校説明会を開催しました。体育館で、本校の卒業生でもある伊藤校長先生から学校の特色や教育方針などの説明、各部活動からは、在校生が趣向を凝らした部活動紹介を行いました。その後、6グループに分かれて、進路状況や学校行事などの具体的な話を聞き、校内を見学してもらいました。中学生の皆さんのアンケートには、「楽しそうな学校だと思った」、「先生と生徒の距離が近いと感じた」、「東浦高校に来たくなった」など、前向きな回答が多く寄せられており、本校に対して好感を持ってもらえたことがうかがえました。

次回は、11月11日(土)に第2回を、12月2日(土)に第3回を予定しています。



Welcome
愛知県立東浦高等学校
高校説明会

まずは受付

校長先生も先輩!

先輩からの説明

進路実現へシフトチェンジ



中学生の皆さん、こんにちは。東浦高校はそれぞれの目標に合った様々なコースが用意されていて、就職希望の私は就職に対応した環境で勉強できました。行事や部活も活発で、勉強と両立することで、充実した学校生活を送ることができました。

東浦高校は基礎的な授業だけでなく、補習でより発展した学習をすることができました。わからないことがあれば、どの先生も1対1で教えてくれるので、自分一人の力ではできなかったことを学ぶことができ、お陰様で私は、地元の優良企業「カリモク」に就職(事務)することができました。

平成28年度卒業生 大河葵(東浦中学校)

平成29年度	就職者指導	内容等
4月 12日	個人面談(進路)	就職担当教員と就職希望生徒との面談
4月 21日	第1回就職者指導	就職の心構え、年間計画、概要説明等
5月 2日	P T A総会・分科会	就職希望者は別会場に移動、就職概要説明等
5月 8日	第2回就職者指導	就職試験対策(模試の過去問)
5月 24日	就職者面接指導①	面接練習(3年学年回)
6月 12日	第3回就職者指導	就職試験対策(模試の過去問)
6月 3日	求人票受付開始	データ入力
6月 5日	求人票一覧開示	クラス掲示
6月 6日	第4回就職者指導	求人票一覧等 配付
7月 10日	就職予備希望票提出 応募事業所事前調整	担任へ提出 進路で調整
7月 13日	就職講座①	筆記試験対策、生徒との面談
7月 14日	就職講座②	筆記試験対策、生徒との面談
7月 20日	事業所見学希望票提出	事業所見学希望票、夏休みスケジュール表等提出
7月 21日	事業所見学日程調整	進路で事業所に連絡
7月 26日	第5回就職者指導	事業所見学日程確認、履歴書下書作成等
7月 27日	事業所見学	第一希望の事業所見学
7月 3日	第6回就職者指導	就職希望票提出、履歴書下書作成等
7月 4日	就職選考会議	会議後、担任は選考結果を生徒に連絡
7月 17日	第7回就職者指導	履歴書の清書
7月 18日	就職者面接指導②	面接練習(3年学年回)
7月 30日	応募書類発送準備	簡易書留にて9月5日以降発送
8月 1日	第8回就職者指導	就職試験の流れの最終確認
8月 4日	就職者面接指導③	面接練習(校務委員)
8月 15日	第9回就職者指導	就職試験直前指導
8月 16日	就職試験開始	1週間から10日後に結果

～夏! がんばる部活動!!～

40日間の夏休みは、部活動にとっても秋の新人戦、来春のインターハイの結果を左右する大事な時期。この暑さの中、練習だけでなく、各種大会も開催され、野球部だけでなく、いろいろな部活動が結果を出しています。

バスケットボール	夏季選手権知多支部大会	男子予選リーグ 2勝1敗 女子予選リーグ 1勝2敗
サッカー	県高校知多支部大会	予選リーグ 2勝1敗 決勝トーナメント進出
バドミントン	夏季選手権知多支部大会	女子予選リーグ 1勝1敗 決勝トーナメント進出
野球	夏の甲子園 愛知県予選 秋季知多地区予選	ベスト32 リーグ優勝



所寄は山崎、跡利は山崎と西近で
上尾連山の東、地元の人々の愛、
人気によってプレーできることお祈り
している。

地元を支えられる「おらがチーム」
春の雪辱果たし最高の夏へ



東浦

高校野球
マガジン
Vol8 より

愛知の
有力
10校

野球部主将

3年 村田瑞輝 武豊中

この夏で僕らの夏が終わった。高校へ入学してからの2年半、甲子園目指して練習してきたがベスト32で敗れた。悔しかったけれどやりきった。学んだことは技術だけではなく人間性。みんなと築き上げた絆と心の面で成長したことは、他の学校では得られないものを得ることができ、良い思い出になった。



吹奏楽部は夏休みに、学校近くの「ひがしうらの家」を訪問しました。施設の人に、演奏を楽しんでもらえて、私たちも嬉しかったです。吹奏楽部部长 三年 勝山 晴菜 大高中



文化部も頑張ってます

茶華道部部长 3年 成田 澪 東浦中

私たちは、裏千家愛知第三支部学校茶道主催の交流会（名古屋市瑞穂区東山荘にて）に参加しました。

当日は、とても暑い日でしたが、涼しげなお菓子を頂き、目で「涼」を感じることができました。

多くの、高校生・大学生・青年部の方がいる中で「紹介者」という役をやり、大変貴重な経験になりました。また、他の方のお手前を間近で見ることができ、良いところを吸収して今後活かしていきたいと思ひます。

